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0309 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．住みよい街づくり (１)外国人との共存、共生

①ごみの分別、ゴミ出し日の遵守は（多言語による周知）。

②ゴミステーションの清掃は（地域住民との協合）。

③居住者の身元確認は。

(２)空き地、空き家対策

①枝葉の管理は（雑草含む）。

②空き家の管理は（不審者、害虫、害鳥獣対策）。

③巨木化した樹木の伐採は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0309 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．冠水対策 (１)冠水対策の強化を

①バイパスについて。

②市道について。

③新たな住宅地造成箇所について。

２．交通問題 (１)ふれあいバス

①新たな運行計画について。

②通学への配慮は。

③市民への説明について。

(２)くらしの足の確保を

①市民の声を活かした取り組みを。

②乗り合いタクシー導入を。

３．高齢期を生き生きと (１)補聴器購入への助成について

暮らすために ①助成制度創設を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0309 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

３ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．災害時におけるコロ (１)コロナ禍において災害対応の検討は

ナ対応 ①現在検討されている内容、今後の課題。

②避難所の整備（設備、ＰＣＲ検査キット、人員）、発熱時対

応、空気清浄機等。

③車中泊対応は。（場所、管理）

④避難誘導の強化。（キャパシティー、連絡網、放送設備等充

実）

２．高齢者福祉 (１)令和４年度敬老会事業は

①社会福祉協議会との連携は。

②地区社会協議会に充実を求める。

（組織強化、各種連携、情報共有）

③生活弱者の把握と支援体制の充実。

３．コロナ禍での教育運 (１)コロナが広がる中での教育体制の変化は。

営 (２)児童、生徒、教職員、家庭、地域が共通課題を理解し、様

々な教育行政を築き向上する事を求める。問題、研究課題、

目標は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0309 【一括質問】

個人 改革クラブ
質問者氏名

４ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．市政運営 (１)市民に寄り添った市政の運営

①朝陽小学校児童死傷事故に伴う半旗の掲揚は何故行われなか

ったのか。

②新型コロナ非常事態宣言の告知看板は何故掲示できないのか。

③ SDGs に関連する啓発活動と統括責任者の設置及び企画政策

部長の新設。

④住民投票条例、空き家対策、口利き記録制度の条例化を求める。

⑤ IOC 第 2 代会長クーベルタン男爵は、「オリンピックは勝つ

ことではなく、参加することに意義がある」と述べられた。

東京 2020に出場した 2選手の成績に関係なくオリンピック精

神に基づきスポーツ特別賞を贈り、制度化することを求める。

２．道路行政 (１)道路排水路整備

①国道 409号と八街バイパスの交差点の愛称名。

②市道 1区 50号線の外線は何故狭いのか。

③市道 6区 19号線の待機所の設置。

④市道 2区 21号線（高木団地）は八街バイパス開通に伴い、抜

け道として利用する車両が急増している。安全対策の実施に

ついて。

⑤市道大東 11号線側溝のかさ上げ。

３．菅総理発言 (１)歩道整備

①総理の発言は市民との約束、市道住野 16号線の歩道整備の早

期事業化。

(２)スクールバス

①「スクールバスを八街で実証実験し、八街から全国へ検討す

る」との発言があった。国の政策として『閣議決定』するこ

とへの働きかけを求めるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0309 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

５ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．小中学校の通学路に (１)令和２年度９月定例会一般質問で行った通学路の安全対策。

ついて その後の進捗。

①国道４０９号を使う通学路の安全対策の進捗状況は。

②押しボタン信号機の設置の進捗状況は。

③市道の未舗装・劣化した通学路等の舗装進捗状況は。

２．小中学生の安心・安 (１)安全な通学路を確保するための原資は。

全な通学路のための ①菅総理は「八街市を交通安全のモデル地区に」と発言、報道

対策 されたがその内容は。

②スクールバス運行は朝陽小学校と二州小学校のみか。

③一校あたりのスクールバス運行・維持費の予算金額は。

④スクールバス運行にあたり国・県の補助金は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0309 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

６ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．コロナ禍におけるメ (１)コロナ禍におけるメンタルヘルス対策として、どのような

ンタルヘルス対策に 施策、取り組みを実施しているのか。

ついて (２)ストレス度を自己診断できる「こころの体温計」の導入を。

２．ＨＰＶワクチンにつ (１)昨年１０月に国から対象者への情報提供に関する指示があ

いて ったが、それに対する対応と今後の予定は。

(２)通知実施世代における令和２年度の接種率及び通知未実施

であった令和元年度の同対象者の接種率は。

(３)他市先進自治体のように、ＨＰＶ定期接種対象年齢を過ぎ

た市民に対し接種費用負担の一部でも補助することについて

どのように考えるのか。

３．ＬＧＢＴについて (１)教職研修の現状は。

(２)中学校の制服選択制について

①生徒・保護者からの声、要望など現状は。

②制服選択制に対する拡がりを踏まえての今後についての見解

は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


